

AMOR FELINO

Victor Malcorra, a reivindicarse con los fans
A pesar de las múltiples críticas recibidas cuando falló un penalti clave contra FC Juárez, el jugador se ha encariñado a la prenda universitaria y anhela renovar. **ESTO**

**TEATRO EN PANTALLA**

¿Superarán la cuarentena?
A pesar de la buena recepción de las transmisiones online, los creadores y productores teatrales no saben si se consolidará tras la reapertura de los foros en la Ciudad de México.



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **DOMINGO 7 DE JUNIO DE 2020** | AÑO LV | NO. 19,705 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Raúl Vera, en lucha contra el cliché

A punto de cumplir 75 años, el obispo de Saltillo sigue siendo un pastor que no distingue entre sus ovejas; con la libertad que se necesita para criticar la hipocresía y para estar siempre más cercano a los problemas de los vulnerables Pág. 5



Betty Zanoli	Pág. 11
Gabriela Mora	Pág. 16
Tere Ponce	Pág. 29

12 KILÓMETROS
Ciclovía sobre Insurgentes atrae usuarios
Miles de ciclistas han ocupado la ciclovía emergente que fue habilitada de la estación Álvaro Obregón a Río Churubusco de la Línea 1 del Metrobús, un tramo que, en una primera fase, abarca 12 kilómetros sobre la avenida Insurgentes y que crecerá hasta sumar 20 kms de carril por sentido. Antes de que se habilitara el tramo, se contabilizaban dos mil ciclistas que circulaban por dicha avenida en un reducido espacio entre los autos y la banqueta, ahora la Secretaría de Movilidad indicó que el aforo creció 75 por ciento, al llegar a los tres mil 500 ciclistas. **Pág. 14**

BRUTALIDAD POLICIACA

Se levanta una ola contra el racismo

EFE, AFP y Reuters

Más de 43 mil soldados han sido desplegados en Estados Unidos para contener las protestas

De Sídney a Londres, pasando por París o Montreal, ayer hubo decenas de manifestaciones en homenaje a George Floyd, el hombre negro que murió asfixiado por un policía blanco el 25 de mayo en Minneapolis, EU. Su muerte provocó un movimiento de protesta

histórico que cruzó las fronteras de su país y reaviva las aspiraciones de cambio. Con la frase "No puedo respirar", los manifestantes también protestaron contra la violencia policial para "ampliar el movimiento internacional de solidaridad contra la impunidad de

las fuerzas del orden". En Estados Unidos, miles de personas hicieron retumbar la capital al grito de "Black Lives Matter" (Las vidas negras importan), con la mayor protesta por la justicia racial desde el asesinato de Floyd; frente a la Casa Blanca, un enorme mar de gente entonó cánticos durante horas para pedir cambios estructurales que acaben con la violencia contra los afroamericanos. **Pág. 25**

Libres, 28 detenidos en las protestas

GUADALAJARA. A casi 24 horas de las protestas por el asesinato de Giovanni López violentamente reprimidas, el gobernador de Jalisco dijo que su instrucción de no usar violencia "fue desacatada por la Policía Ministerial", por lo que anunció el retiro de los cargos a los 28 detenidos. **Pág. 18**

UN MES MÁS
México, exento del acuerdo de la OPEP+
La OPEP+ acordó ayer extender al 31 de julio el recorte de sus suministros petroleros, por un total de 9.6 mb. México no quedó mal, dijo la SE, al ratificar su postura de mantener el recorte sólo en mayo y junio. **Pág. 4**

